

semaine du 22 au 26 juillet 2024

HILLION NEWS N°3

LUNDI

Nous voilà déjà à la 3^{ème} semaine du centre de loisirs, ça passe trop vite !

Ce matin, nous avons fait des smoothies bien gourmands et un épervier géant pour l'autre groupe!



Cet après-midi, pour boire correctement notre smoothie, nous avons créé notre petite paille western !



MARDI

Pour bien commencer la journée, ce matin nous avons été de vrais nettoyeurs ! En effet, nous nous sommes baladés dans Hillion pour ramasser tous les déchets de la commune. Munis de gants et de sacs-poubelles nous sommes partis prendre soin de notre planète !



MERCREDI

Ce matin, nous avons commencé la journée par une chasse au trésor dans Hillion avec les grands ! Nous avons retrouvé le trésor au centre.



L'après-midi, au programme c'était relaxation vu qu'on avait bien couru le matin

JEUDI

Aujourd'hui, nous avons fait des jeux de ludothèque et un JUST DANCE GÉANT !



VENDREDI

Ce matin, nous sommes allés à la salle de Judo pour que Carmine nous apprenne ce sport



L'après-midi, nous avons fait des jeux sportifs dehors !